



第一中学校 第1学年通信  
令和3年 11月8日(月)  
No.21 文責 佐藤 愛



## 校外学習 まとめも完了です！ ~各クラス代表生徒の感想をご紹介します☆~

校外学習を振り返って 

1年1組 SM

私が校外学習で思ったことは、人に教わることは大切だということです。私は今まで、人に教えてもらうと自分の意見を否定されている気がして、素直には受け取れませんでした。ですが、今回中尊寺での班別散策で、峯薬師堂から本堂へ移動しようとしていた時のことです。参拝などが終わり、本堂へ向かおうとすると、近くの売店のお姉さんが、神社と違ってお寺は一礼だけでいいんだよと教えてくれました。どうやら参拝の仕方を間違っていたようでした。その時に私はお姉さんが教えてくれたことを素直に受け止めることができ、感謝することもできました。

また、班の人と行動して教えてもらったことは協調性の大切さです。なぜなら、私達の班は班員の一人を残して進んでしまったということがあったからです。

このことから私は人から教わったことを無下にせず、素直に受け止めるということはとても大切なことなのだ改めて実感することができました。他にも改めて実感できたことがあり、この校外学習に行かれてとても良かったと思いました。

校外学習で学んだこと 

1年2組 HK

私が校外学習で学んだことは、「実際に見たり聞いたりする大切さ」です。今回の校外学習では、金色堂などの歴史的建造物の見学や、手びねり陶芸の体験をしました。金色堂では奥州藤原氏の歴史を、手びねり陶芸ではどのような工程で完成していくのかを、事前学習を生かしながら学ぶことができました。実際に見たり聞いたりしながら学習することで、私たちが一学期に学んだ歴史のことを深く知ることができたと思います。

今回、コロナ禍ではありましたが、たくさんの方々の協力があって校外学習を行うことができました。とても感謝しています。今後も、このような状況が続くかもしれませんが感謝の気持ちを忘れずに、学習をしていきたいです。

校外学習を振り返って 

1年3組 MH

私が今回の校外学習で最も印象的だったことは中尊寺での学習です。

私は以前にも中尊寺を訪ねたことがありました。しかし、その時と今回では感じたことが全く違っていました。特に金色堂ではその輝きに圧倒されただけではなく、「極楽浄土の有様を具体的に表現しようとして作られた」という歴史的背景をもとに拝観することができました。さらに、細かなところまで見てみると、仏教芸術が多く取り入れられていることに気づきました。金色の棺にほどこされたクジャクの模様や、らでん細工はとても芸術的でした。

校外学習を通して、私は物事に対する歴史的な見方ができるようになったことに気づき、自分の成長を実感することができました。今後の中学校での学習も自分の成長を感じられるよう、また、物事に対して多様な見方ができるよう、意欲的に取り組んでいきたいです。

## 校外学習で学んだこと



1年4組 KN

中学生になって初めての校外学習で、私は二つのことを学びました。

一つは、平泉の歴史です。特に中尊寺金色堂については事前学習をした上で見学に行ったため、実際に実物を見た時は、事前に調べたもの確かめる他にも新たな発見をすることができました。えさし藤原の郷では建造物を間近で見たり、さまざまな体験ができたりしました。教科書やインターネットで学んだ後に実際に目で見ることで、より学習の理解を深めることができました。

二つ目は、自分の行動に自覚を持つことです。校外学習は集団行動でもあったため、一人一人が時間やルールを守らないと周りの人に迷惑をかけてしまいます。そのため、自分の行動に自覚を持つことがとても大切だと改めて感じました。

校外学習に行って終わりにするのではなく、これからの学習や行動に今回学んだことを生かしていこうと思います。

## 校外学習でのこと



1年5組 SM

校外学習では楽しかったこと、おもしろかったことが多くありました。

しかただ一つ、不安になっていたことがありました。それはバスの中で酔うことです。

当日吉野先生が「酔わないように楽しもう！」と声を掛けてくれました。結果、酔わずにバスの中でいろんなことをして楽しめました。

えさし藤原の郷に着き、まず陶芸体験をしました。教えてくれた先生のようにうまくできるか心配でしたが、意外とうまくコップを作ることができました。表面には、星と僕が好きな黄色の鳥、家族の名前を書きました。

中尊寺での自由行動では、新聞を作るための記事を集め、写真を撮ることに力を入れながら楽しみました。中尊寺の仏像はオーラがありました。そして、月見坂はとても急でした。

今回の班活動でみんなのきずなも深まり、協力が大切だと思いました。今後も、きずなを深め、大切なことに気づいていこうと思います。

## 校外学習を振り返って



1年6組 YM

私たちが校外学習で行ったところは、主にえさし藤原の郷、中尊寺金色堂の二つです。この校外学習では、感じたことや学んだことがたくさんあります。

学んだことは、歴史的な建造物の技術がすごいということです。実際に見ると写真で見るとは違い、細かい部分も見えたし昔の人々の生活の様子なども再現されていてとても面白かったです。

感じたことは、時間を守って行動しようとしている人が多かったことです。一回目の集合では集合時間を守らない人が少し多く注意されました。しかし二回目の集合の時は注意されたことを意識し、全員が時間通りに集合し、みんなこの校外学習を良いものにしようとしていることがとても感じられました。

この校外学習で学んだことを、日々の生活に生かしたいと思います。そして何より今回の校外学習を全員が楽しい思い出として残すことができ良かったです。



校外学習を終えて、二週間。子供たちのまとめ新聞も続々完成しています。初めての「個人新聞」づくりに四苦八苦しながら、楽しかった思い出を振り返る様子が見られます。また、中尊寺で撮影してきた「キラリ☆フォトコンテスト」の写真は、どの班もとってもかわいい&すてきな仕上がりに。子供たちの弾ける笑顔、写真を通して、改めて校外学習が無事に実施できたことに感謝でいっぱいです。フォトコンテスト入賞作品は、投票が終わり次第、学年便りでご報告いたします。お楽しみに！！